

うさぎぐみだより 12月号

H28. 12 尚徳福祉会 末長こぐま保育園

園庭のイチョウの木の葉っぱも散って、冬の到来を感じる季節になりました。発表会に向けて、はりきっている子どもたち、またひとまわりもふたまわりも大きく成長をしてくれているように思います。この自信を大切にしていきたいです。これから日に日に寒さが増してきますが、手洗い・うがいを心掛けて元気に過ごしていきたいと思います。



～生活発表会 裏みどころガイド～



衣装・・・丸く線を描いた画用紙をはさみで切りました。実は担任のわたしたちは出来るのかな?と半信半疑でしたがみんな上手に切ることができました。その後クレヨンで顔を描きそれぞれ個性豊かなお豆さんたちが完成!三角帽子にも丸シールをペタペタ貼っています。注目です☆

製作・・・そらまめくんのベッドの最後のページを描きました。この製作に何時間費やしたことか。絵の具を塗る、紙をちぎって貼る、パーツをボンドでつける。

お部屋に飾った瞬間、やっとできたね〜♪と歓声をあげる子どもたちでした。

劇練習・・・本格的に練習を始めたのは11月17日のこと。子どもたちはやりたい役を色々やってみて最終的にやりたい役を自分たちで決めました。みんなかぶることなくスムーズに決まっています。練習ではお豆カードを首にぶら下げ何度も何度もセリフのやりとりをしました。自分の役以外のセリフも覚えていたり、「○○くん・ちゃんの番だよ!」と教えてあげたりとお友だち同士協力しあう姿がたくさんみられました。本番ではどうなるかわかりませんが、どうか温かい目でみていただけたらと思います♪

☆お願い☆

うさぎ組では先月からお箸を使用している子がいます。箸を使っていない子は憧れの目で見ている子もいます。そこで、ご家庭でも引き続きお箸の練習をお願い致します。子どものやる気がある時こそが何かを習得しやすい時です。お子さんの集中の仕方に合わせた練習が必要になります。食事の際、ご飯を食べ終える頃に残りの食事を箸で頑張るなど不慣れでも使わせてあげたりして地道に少しづつ練習をしていきましょう。使用されましたら、お家でのお箸エピソードもお聞かせ下さい。



12月生まれのおともだち

4さいあめでとう♥